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A stabilirlo è stata un’ordinanza di Enac. La grande soddisfazione di Matteo Salvini
L’aeroporto di Malpensa intitolato a Silvio Berlusconi

Chiamatelo aeroporto 'Silvio 
Berlusconi'. Già, perché Mal-
pensa è stato ufficialmente 
intitolato all'imprenditore e 

politico italiano, quattro volte Presi-
dente del Consiglio dei ministri della 
Repubblica Italiana e fondatore del 

gruppo Fininvest, scomparso a giugno 
del 2023. A stabilirlo è stata l'ordinan-
za di Enac, con effetto immediato, e 
così da oggi in poi ecco che lo scalo 
della provincia di Varese si chiamerà 
proprio aeroporto internazionale Mi-
lano Malpensa - Silvio Berlusconi. E 

mentre, allora, la società di ge-
stione Sea provvederà agli 
adempimenti di competenza 
connessi alla nuova denomina-
zione, il vicepremier e ministro 
Matteo Salvini ha espresso 
"grande soddisfazione".

“Pro o contro?”. Le opinioni, alla fine, sono differenti e, in fondo, altrimenti non avrebbe potuto 
essere, perché la decisione di intitolare Malpensa a Silvio Berlusconi, come era prevedibile, 
ha acceso il dibattito. Tra chi è favorevole, chi, invece, contrario e chi, ancora, si dice indiffe-
rente, insomma, che cosa ne pensano i lavoratori o i passeggeri appunto dello scalo aeropor-
tuale della provincia di Varese? “Certo, è stato un uomo di valore, però prima di dedicare a lui 

l’aeroporto, penso che siano altre le persone che avrebbero meritato”, commenta un signore. “Di un personaggio del genere, non 
posso che pensarne male - prosegue un altro signore - Oggi, allora, questa intitolazione, sinceramente non mi sembra un bel bi-

glietto da visita all’ingresso del nostro Paese. Ci sono tal-
mente tante figure oltre a lui sulle quali sarebbe potuta ri-
cadere la scelta, ma è chiaro che qui siamo di fronte a 
qualcosa di prettamente ideologico e nient’altro”. “Un’ini-
ziativa che lascia un po’ perplessi - afferma un giovane - 
Detto ciò, comunque, per quanto mi riguarda, non mi cam-
bia nulla”. “Una persona che ha contribuito con le sue qua-
lità e capacità allo sviluppo dell’Italia dal punto di vista la-
vorativo - spiega un tassista - Poi, però, sull’intitolargli il 
nostro aeoroporto, mi lascia basito. Sarebbe bastato guar-
dare meglio e di personaggi ce n’erano molti e molti altri e più 
adeguati ad una simile realtà”. “Ci sono figure di levatura e 
spessore di gran lunga superiori a Berlusconi che, per quanto 
abbia avuto una carriera politica lunghissima, ha fatto più 
danni che altro in questo Paese”. “Sono d’accordo - conclude 
invece un ragazzo - Io sono milanista, quindi per me è stato e 
resterà per sempre l’unico vero presidente rossonero”.      

“Pro o contro?”. Le opinioni, inevitabilmente, sono differenti. Le voci dei lavoratori e dei passeggeri 

di Alessio Belleri
a.belleri@logosnews.it
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Per il futuro si pensa ad un reparto per la Neuropsichiatria Infantile per il territorio
Interventi e riqualificazioni all’Ospedale di Cuggiono Scelta e revoca: chiusura estiva

Con i fondi del PNRR, l'ospeda-
le di Cuggiono ha avviato i la-
vori di ristrutturazione, 
completamento e rioccupa-

zione di spazi abbandonati per mi-
gliorare l'organizzazione dei servizi 
sanitari. Questi interventi riguardano 
sia l'ospedale di Comunità che i re-
parti di cura e riabilitazione. Inter-
venti molto importanti, che anche se 
ora han creato qualche disagio (infil-
trazioni e salti di corrente) permette-
ranno di incrementare la struttura 

territoriale cuggionese. Il diret-
tore medico Eugenio Vignati ha 
commentato: "Il nostro ospeda-
le sta vivendo una fase di cresci-
ta che potrebbe portare, nel 
prossimo futuro, a nuove attivi-
tà nel campo della neuropsi-
chiatria infantile, un servizio 
non presente negli altri ospedali 
della nostra ASST. Il ruolo di 
questo ospedale è complemen-
tare a quello di Legnano, dove si 
trattano i pazienti nella fase acuta. 
Superata questa fase, gli stessi pa-
zienti vengono trasferiti a Cuggiono 
per la riabilitazione cardiologica e fi-
siatrica." Vignati ha aggiunto: "Abbia-
mo un Pronto Soccorso che gestisce 
le piccole emergenze, un reparto chi-

rurgico e ortopedico, un po-
liambulatorio e l’ospedale di 
Comunità, che sta avanzando 
secondo le direttive regionali e 
nazionali." Per rispondere alle 
piccole esigenze dell'ospedale, 
la Fondazione dei Quattro 
Ospedali continua a fornire il 
proprio supporto. Nella gior-
nata di ieri, il presidente Nor-
berto Albertalli, insieme al suo 
vice Angelo Gazzaniga e a Pier-
marco Locati, ha donato due 
nuovi televisori per le sale 

ASST Distretto di Castano Primo in-
forma che l’attività dello sportello di 
Scelta e Revoca sito a Cuggiono via 
Rossetti, 3 sarà sospeso nel periodo 
estivo dal 25 luglio all’11 settembre. Ri-
prenderà regolarmente giovedì 12 
settembre. In questo periodo sarà 
possibile rivolgersi all’Ufficio Scelta e 
Revoca di Castano Primo, o anche a 
una delle altre sedi distrettuali, se-
condo le modalità di accesso in vigo-
re, consultabili al link: https://www.
asst-ovestmi.it/uploads/redactor/
1719559716.pdf Si ricorda che è sem-
pre attivo al seguente indirizzo inter-
net: http://www.asst-ovestmi.it/ho-
me/sceltarevoca lo Sportello 
Virtuale, per la gestione online delle 
pratiche di Scelta e Revoca.

di Vittorio Gualdoni
direttore@logosnews.it

d’attesa dei poliambulatori, dodici ar-
madietti per le stanze di degenza 
dell'Hospice e un'apparecchiatura per 
il reparto di fisioterapia. "Così, dopo 
aver donato dodici frigoriferi da ca-
mera in passato, oggi abbiamo porta-
to dei mobiletti su cui appoggiare 
questi frigoriferi, rendendoli mag-
giormente funzionali", ha spiegato 
Gazzaniga. Alla donazione erano pre-
senti i vertici dell'ASST, tra cui il diret-
tore generale Francesco Laurelli, il di-
rettore sanitario Valentino Lembo e il 
direttore socio-sanitario Giovanni 
Guido Guizzetti. Questi interventi e 
donazioni rappresentano un passo si-
gnificativo verso il miglioramento 
delle strutture e dei servizi offerti 
dall'ospedale di Cuggiono, rafforzan-
do il suo ruolo nella rete sanitaria lo-
cale.

Una nuova Farmacia La Rotonda
La Farmacia La Rotonda srl di Busto 
Garolfo (via Arconate 49/F) ha un 
nuovo team: le dottoresse Elisabetta 
Calloni e Irene Sora hanno deciso di 
dedicarsi insieme a questo nuovo 
progetto. Amiche da anni e ora fianco 
a fianco come colleghe e socie, insie-
me alla dott.ssa Sara Cavaleri e al dott. 
Devis Bylyshi, già apprezzati collabo-
ratori nella gestione precedente, am-
biscono a creare un ambiente dove 
ogni persona possa sentirsi accolta, 
ascoltata e seguita a 360 gradi 
nell'ambito della salute. 



sata divenuto Papa con il nome di 
Urbano III, diede inizio alla co-
struzione della splendida Cano-
nica Agostiniana che si può tut-
tora ammirare dal battello. A 
metà strada verso Castelletto di 
Cuggiono si raggiunge la località 
Rubone, caratterizzata dal tipico 
sapore magico… è infatti uno di 
quei luoghi dove il tempo sembra es-
sersi fermato; da notare la torre di av-
vistamento quattrocentesca. Rag-
giungendo infine Castelletto di 
Cuggiono, passando il ponte in pietra 
più antico del Naviglio Grande, si po-
trà ammirare la scenografica scalinata 
di Villa Clerici, antica dimora 
dell’omonima fami-
glia. La seconda 
tratta sarà invece 
verso Robecco: du-
rante il tragitto, si 
possono ammirare 
bellissimi paesaggi 
naturali, con il ca-
nale fiancheggiato 
da alberi e campi 
coltivati. È un’area 
ideale per il bird-
watching e per ap-
prezzare la flora lo-
cale. Lungo le rive 
del Naviglio, si tro-
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Due tratte, entrambe con riferimento Boffalora, verso Castelletto o Robecco
Un territorio da scoprire... navigando sul Naviglio

Il ritmo lento delle acque, gli scor-
ci più belli e suggestivi del Parco 
del Ticino, angoli di storia e cul-
tura che meritano di essere rac-

contati e vissuti. In un certo senso, 
finalmente, riprende la navigazione 
sul Naviglio. “Grazie a NavigaMI, so-
cietà che fornisce servizi di navigazio-
ne, legati al turismo, alla valorizzazio-
ne del territorio, all'ambiente e alla 
mobilità sostenibile, da oggi sarà pos-
sibile navigare sul Naviglio Grande a 

bordo di una barca partendo da Boffa-
lora sopra Ticino - ha spiegato Sabina 
Doniselli, sindaco di Boffalora sopra 
Ticino - La navigazione sul Naviglio 
Grande da Boffalora è il modo più 
autentico e intrigante per conoscere 
il nostro paese e ciò che ci circonda. Il 
Naviglio Grande che scorre in questo 
tratto di Lombardia è tra i più sugge-
stivi dei Navigli e completamente im-
merso nel verde. A breve il sito di Na-
vigaMi sarà aggiornato con tutti gli 
orari dei tour con partenza da Boffa-
lora”. Due le tratte coinvolte, entram-
be con punto di riferimento la comu-
nità boffalorese. La prima sarà verso 
Castelletto di Cuggiono: partendo dal 
Naviglio Grande, dallo storico Borgo 

di Boffalora sopra il Ti-
cino, è possibile osser-
vare fin da subito la 
verde e lussureggiante 
vegetazione tipica del-
la pianura lombarda, 
questa ci circonderà 
lungo tutto il nostro 
tragitto fino al rag-
giungimento di Berna-
te Ticino, borgo un 
tempo feudo della Fa-
miglia Crivelli. In que-
sta località nel 1186 un 
compinente della ca-

di Vittorio Gualdoni
direttore@logosnews.it

vano numerose ville storiche, molte 
delle quali risalgono al periodo rina-
scimentale e barocco. Questi edifici 
sono spesso circondati da splendidi 
giardini. Il punto di arrivo è Robecco 
sul Naviglio, incantevole borgo, noto 
per la sua atmosfera tranquilla e il suo 
patrimonio storico.
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“Bravi ragazzi”: diploma day al ‘Torno’
Evento promosso dall’associazione genitori con la scuola 

Un Galà per gli studenti di Arconate
Liceo e Amministrazione insieme per celebrare un traguardo

I diplomi agli alunni di terza 

Tutti rigo-
rosamente 
con il 'toc-
co' in testa. 

Già, perché quello 
non era un mo-
mento qualsiasi. Eh 
no, era il grande 
giorno di fare festa 
e farla assieme. La 
gioia e la complici-
tà, allora, che si 
mischiavano con 
gli abbracci, le 
strette di mano e 
soprattutto i com-
plimenti: eccoli appunto fianco a fian-
co gli studenti e le studentesse 
dell'istituto superiore 'Torno' di Ca-

Sorrisi, complicità e soprattutto tanti, 
tantissimi complimenti. “Bravi ragaz-
zi...”, sì perché nei giorni scorsi ecco il 
‘Diploma Day’ degli studenti di terza 
Media dell’istituto comprensivo ‘Ada 
Negri’ di Magnago e Vanzaghello. Un 
momento davvero speciale e un ulte-
riore e importante passo nel percorso 
scolastico. “Continuate adesso con lo 
stesso impegno, la stessa passione e la 
stessa dedizione a percorrere la strada verso un domani di studio che possa 
essere pieno di tanti altri traguardi e successi”, sono state le parole degli ammi-
nistratori presenti alla cerimonia. 

stano, per il 'Diploma Day'. Un'iniziati-
va promossa dall'associazione genito-
ri, in collaborazione con la stessa 

scuola di piazzale don Milani, 
che ha visto assoluti protagonisti 
i ragazzi. Gli uni con gli altri, 
dunque, hanno ricevuto l'atte-
stato, dopo le fatiche e gli impe-
gni scolastici, vivendo un appun-
tamento davvero particolare e 
speciale. Tutti a festeggiare, in-
somma, gli importanti traguardi 
raggiunti, pronti adesso a met-
tersi nuovamente all'opera per 
altri straordinari successi.

Un traguardo importante che 
la neo eletta Amministrazio-
ne Comunale di Arconate ha 
voluto celebrare in grande 

stile. Sabato 6 giugno, infatti, si è te-
nuto il ‘Galà del Liceo’, una serata pen-
sata e organizzata per gli studenti del 
Liceo  d’ Arconate e d’Europa. A far da 
cornice la magnifica e suggestiva lo-
cation di Palazzo Taverna, cuore pul-
sante della città che per l’occasione si 
è trasformato nello scenario ideale. 
Emozione e soddisfazione erano di-
pinte sui volti degli studenti che han-
no conseguito l’esame di maturità, ri-
cevendo così il diploma alla presenza 
del  Sindaco On. Mario Mantovani, del 
Preside prof. Emanuele Marcora e 
dell’Assessore all’Istruzione il dott. Fa-
bio Gamba.  Una cerimonia che segna 
per questi ragazzi l’inizio del loro fu-
turo, aperto a tutto ciò che sognano. 
Dopo il momento della consegna e le 
tradizionali foto di rito, complice il 
calar del sole, le luci si sono accese su 
Palazzo Taverna che si è aperto così al 
divertimento dei giovani studenti. Il dj 
set ha accompagnato tutta la serata 
rendendo davvero unici momenti che 
segnano il passaggio alla vita adulta di 
questi giovani studenti che adesso si 
preparano a realizzare tutti i loro so-
gni e progetti.  



8
Rimani aggiornato su Turbigo su www.logosnews.it/turbigo www.logosnews.it

Robecchetto / Turbigo / Nosate

Troppi casi di carta esposta 
all’interno di sacchi in plasti-
ca: è quanto gli operatori 
stanno notando, da qualche 

settimana, nel corso del servizio di 
ritiro “porta a porta” sul territorio di 
Turbigo. La carta è un rifiuto molto 
prezioso che, se conferito corretta-
mente, diventa una risorsa: riciclare la 
carta permette di ridurre sia l’impatto 
sul nostro ecosistema (più carta riu-
sciamo a riciclare, meno alberi ver-
ranno abbattuti) che lo spreco di ri-
sorse energetiche che economiche. 
Attenzione però perché gli impianti 
dove viene conferita la carta non ac-

Cinque tratti e un punto in co-
mune: la necessità di effet-
tuare interventi sull'impianto 
di distribuzione del gas me-

tano. Sabrina Pane, 
commissario straordi-
nario per il Comune di 
Robecchetto con Indu-
no che svolge le fun-
zioni della giunta co-
munale dallo scorso 
aprile quando le dimis-
sioni di otto consiglieri 
su tredici fecero cade-
re il sindaco Giorgio Braga al secondo 
mandato, fa il punto della situazione 
per i lavori previsti per il 2024. Il piano 
triennale elaborato per il periodo 
2021-2023 prevedeva, come ricorda la 

cettano che la stessa sia “inquinata” 
da altri materiali: in effetti, dover in-
tervenire per separarla va a modifi-
care il processo di lavorazione, con un 
aggravio notevole di costi. “No” tassa-
tivo, dunque, ai sacchi di plastica per 
la carta: la stessa va esposta in piccoli 
scatoloni, oppure in piccole cataste 
legate da uno spago, oppure in sac-
chetti di carta. Sempre per lo stesso 
motivo sopradescritto, occorre ricor-
darsi di togliere l’eventuale involucro 
di cellophane che spesso avvolge ma-
teriale pubblicitario, riviste e volanti-
ni. Attenzione anche a non conferire 
nella carta gli scontrini fiscali: sono 
fatti in carta termica, i cui componen-
ti reagiscono al calore, generando 
problemi nelle fasi del riciclo. “No” 
anche alla carta da cucina (tipo Scot-
tex) sporca o unta, così come alla car-
ta forno (anche se pulita), perché vie-
ne trattata con agenti che la rendono 
impermeabile, ma che non sono com-
patibili con le fasi del riciclo. Rispet-
tare queste semplici regole significa 
consentire ai rifiuti di trasformarsi in 
risorse: ecco perché, dopo questo pe-
riodo di tolleranza, da venerdì 26 lu-
glio, gli operatori di AEMME Linea 
Ambiente avranno l’obbligo di lasciare 
a terra la carta esposta in modo non 
conforme.

delibera, "la sostituzione di circa 
14.200 metri di rete e delle derivazioni 
interrate che insistono sulla stessa". Si 
andava dalla condotta di 956 metri di 

via Matteotti a quella 
di 876 di via 3 Giugno 
passando per i 374 di 
via Carducci e gli otto 
di via Solferino. Per il 
2024, Rete Gas ha op-
tato per procedere 
all'ammodernamento 
dell'impianto gas su 
cinque tratti. via San 

Francesco, via Fiori e traversa privata, 
via don Ronzoni e una traversa via pri-
vata, via don Sturzo e traverse private, 
via Pertini nel tratto compreso tra le 
vie Manzoni e Matteotti.

Diversi i casi registrati durante il ‘porta a porta’ a Turbigo
“No” carta nei sacchi di plastica

Gli interventi previsti per il 2024 a Robecchetto e Malvaglio 
Comune: il commissario fa il punto

Anche in questo tempo, in cui le vocazioni son ridotte, e gli impegni pastorali 
sempre più pressanti, la Diocesi di Milano ha voluto venire incontro ai bisogni 
spirituali della comunità di Nosate. Dal prossimo settembre, infatti, arriverà in 
paese don Giuliano Veronese, dei Padri Oblati di 
Rho. Il suo impegno e la sua presenza saranno al 
servizio della comunità cittadina, ma anche 
dell’intera Comunità Pastorale in Binda. Un se-
gno concreto di vicinanza, da parte dell’Arcive-
scovo Mario Delpini, che vuole testimoniare 
l’attenzione pastorale verso tutti i paesi della no-
stra zona.

Un nuovo sacerdote per la comunità: arriva don Giuliano



"Un ambiente ospedaliero accogliente e confortevole è fonda-
mentale per il benessere dei bambini, perché può contribuire 
significativamente a ridurre lo stress e l’ansia che spesso ac-
compagnano il ricovero ospedaliero, specialmente per i pa-
zienti più giovani. La presenza di colori vivaci, mobili funzionali 
e decorazioni pensate per i piccoli può rendere meno trauma-
tica e più positiva l’esperienza ospedaliera. Siamo convinti che 
ogni bambino meriti di sentirsi al sicuro e a proprio agio, anche durante mo-
menti difficili come una degenza. Per questo siamo scesi in campo a fianco del 
Lions Club Milano Golf St Andrews nel sostenere il progetto per arredare otto 
camere del reparto di pediatria dell’ospedale di Busto Arsizio". Quanto raccolto 
viene poi erogato sul territorio tramite i vari Lions club, per service dedicati a 
catastrofi naturali, a sostegno degli infiniti bisogni dell’infanzia.
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Busto Garolfo cerca nuovi talenti...
Una manifestazione per far esprimere i giovani del paese

Con il ‘Girolibri’ nuova vita per i testi
Un invito concreto a non buttare la cultura ma valorizzarla

A settembre torna l’evento ‘Legnano si muove’

Usati, vecchi o doppi? Lascia 
qui i tuoi libri. Non gettare 
via la cultura: donala a chi la 
può ancora apprezzare”. Con 

questo slogan, cinque anni fa (era, in-
fatti, il marzo 2019), AEMME Linea 
Ambiente divenne partner del Proget-
to Girolibri Legnano, condividendo 
appieno l’importanza di salvare dal 
macero i libri ancora in buono stato e 
di contribuire, in tal modo, a far circo-
lare la cultura. Il totem con lo slogan 
sopracitato e i mastelli bianchi con 
l’adesivo verde che identifica il pro-
getto posizionati all’ingresso della 

Con il patrocinio del Comune di Legnano e in collabo-
razione con ASST Ovest Milanese e ATS Milano Città 
Metropolitana, a settembre ritorna "Legnano Si Muo-
ve", edizione 10. Il progetto, fortemente voluto ed or-
ganizzato da Genesi Uno SpA, prevede un fitto calen-
dario di appuntamenti gratuiti di ginnastica al Parco 
Castello per i cittadini legnanesi e dei paesi limitrofi. 
Da lunedì 2 a venerdì 27 settembre, sarà possibile par-
tecipare gratuitamente tutti i giorni, dal lunedì al venerdì alle 18.00, alle lezioni 
di ginnastica nello splendido scenario verde della città di Legnano.

piattaforma ecologica di via Novara 
non hanno tardato a richiamare l’atte-
nzione dei legnanesi, che in questi 
cinque anni li hanno costantemente 
utilizzati. Romanzi, gialli, saggi, bio-
grafie, libri di poesie, favole per bam-
bini: viene depositato un po’ di tutto, 
all’interno dei mastelli, anche libri 
nuovi di zecca che nessuno ha mai 
sfogliato e che sarebbe un vero delitto 
buttare nei due cassoni della carta 

presenti che va al macero per es-
sere poi riciclata e trasformata, 
per lo più, in cartone da imbal-
laggio. Solo lo scorso anno nei 
due cassoni presenti nella piatta-
forma legnanese sono state rac-
colte circa 333 tonnellate di car-
ta, mentre 3092 sono le 
tonnellate totalizzate con il ser-
vizio porta a porta sul territorio 
cittadino.

Canto, ballo, recitazione, mu-
sica e arte varia. Busto Garol-
fo vuole dare un'opportunità 
ai talenti con propensioni ar-

tistiche presenti sul suo territorio di 
salire alla ribalta. L'appuntamento è 
per giovedì 8 agosto alle 21 all'arena 
del parco Falcone e Borsellino. Al "Bu-
sto young talent", questo il nome dato 
alla manifestazione, si potrà parteci-
pare inviando entro il 25 luglio un vi-
deo della durata massima di quattro 

di Cristiano Comelli
redazione@logosnews.it

di Giorgio Gala
g.gala@logosnews.it

minuti a informagiovani@comune.bu-
stogarolfo.mi.it. Potranno prendere 
parte al concorso i giovani di età com-
presa tra 15 e 29 anni che, in caso di 
esito favorevole espresso dalla giuria, 
saranno poi ricontattati per prendere 
parte alla kermesse agostana.

La Bcc diventa “Amica di Melvin Jones” per tutelare l’infanzia
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Vanzaghello

Li ha ricevuti nell'ambito del 
piano nazionale di ripresa e 
resilienza e ha già deciso come 
impiegarli. Il Comune di Van-

zaghello utilizzerà l'importo di 70 mila 
euro avuto come contributo naziona-
le per eseguire lavori di efficienta-
mento energetico e relamping alle 
scuole primaria e secondaria di primo 
grado. "Le opere - spiega la relazione 
- prevedono la sostituzione degli ap-
parecchi illuminanti fluorescenti esi-

Note ed emozioni... anche in 
trasferta. Come si dice, allo-
ra "Musica maestro!": sì, 
perché il Complesso Bandi-

stico Vanzaghellese, domenica 7 lu-
glio, è stato protagonista, appunto 

di Cristiano Comelli
redazione@logosnews.it

stenti con apparecchi illuminanti a 
led. Tale intervento non causerà un 
aggravio di potenza sui conduttori 
esistenti". L'esigenza che il Comune si 
è posto è anche di uniformare 
l'impianto illuminante in quanto, spie-
ga sempre la relazione, "sono presenti 
corpi illuminanti equipaggiati con 
lampade a fluorescenza diffusi nei 
vari locali e di tipologia differente in 
funzione della destinazione d'uso dei 
locali dell' edificio". Oggetto dei lavori 
saranno la primaria San Francesco 
d'Assisi di via Rosmini e la secondaria 
Alcide De Gasperi di via Raffaello San-
zio.

pure fuori paese, precisamente a Te-
glio. Là, insomma, ecco che i musicisti 
hanno conquistato i presenti con la 
loro musica e con le loro straordinarie 
qualità e capacità. Un momento dav-
vero particolare e speciale.

Verranno sostituite tutte le 444 lampade a fluorescenza 
Nuove luci a led: relamping a scuola

Il Corpo Bandistico Vanzaghellese protagonista a Teglio
Note ed emozioni anche in trasferta

Pagine che raccontano e trasmet-
tono emozioni e l’amore declinato 
in differenti sfumature. Un contro-
canone rispetto all’abituale senti-
mento frusto e logorato che divora 
l’esistenza di molte persone. C’è 
questo e molto altro nel libro ‘Ti 
sento ancora’, di Mario Zara, pre-
sentato in sala consiliare a Vanza-
ghello. L’iniziativa è stata promossa 
e organizzata dalla biblioteca.

‘Ti sento ancora’: il libro di Mario Zara per raccontare l’amore



100 e più… auguri! Per la precisione 101. Buon compleanno, allora, a Piera “Pie-
rina” Ramponi. Un momento davvero speciale per tutta la comunità di Castano, 

così come speciale è il traguardo che ha 
raggiunto. Castanese “doc”, 101 anni vis-
suti con entusiasmo, amore e cura della 
famiglia e delle tante persone che le vo-
gliono bene. “Un grande, grandissimo au-
gurio alla signora Piera - commenta il 
sindaco Roberto Colombo -. Una bellissi-
ma emozione e una gioia immensa per 
tutta la città”. 
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Mattinata di prove e operazioni direttamente sul campo 
La Prociv si addestra sul Villoresi

Ci sarà sempre lui sulla panchina della prima squadra
Garavaglia - Castanese… ancora! 

Il ritrovo, lungo il canale Villoresi e 
qui, dopo essersi organizzati ed 
avere pre-
parato tutto il 

materiale e le at-
trezzature neces-
sarie, ecco che si 
dà il via alle opera-
zioni vere e pro-
prie. Pronti, in-
somma, i volontari 
della Protezione 
Civile per una 
mattinata di adde-
stramento idrogeologico. “Due nello 
specifico gli scenari che ci hanno visti 
impegnati - spiega Cristiano Inverniz-
zi, coordinatore della Prociv di Casta-
no -. Da una parte, infatti, ci siamo at-
tivati per la stesura dei teli, 
fondamentale per arginare un fiume o 
un corso d’acqua, impedendo così che 
questi possano raggiungere le abita-
zioni e le aree attorno; dall’altra, inve-

ce, è stata montata una linea di due 
pompe con un serbatoio, che ci servi-
rà, in caso di allagamenti, per andare 
a prelevare appunto l’acqua da una 
struttura, da un sottopasso o da un 
luogo in cui è in corso l’emergenza, 
riuscendo dunque a liberarla”. 

L ’ i m p o r t a n z a 
de l l ’addestra-
mento e della 
formazione. “È 
essenziale - con-
clude Invernizzi 
-. Già costante-
mente ognuno di 
noi partecipa ai 
vari corsi che 
vengono pro-
mossi, quindi a 

questi si aggiungono momenti diret-
tamente sul campo, che fanno vedere 
nel pratico cosa bisogna fare qualora 
ci sia un pericolo o una cricità”. 

V olendo scegliere un titolo, 
beh questo, senza ombra di 
dubbio, sarebbe "continuia-
mo insieme". Sì, perché anche 

nella prossima stagione Alfio Garava-
glia sarà ancora l'allenatore della pri-
ma squadra della Castanese. "Non 
nego che a fine dello scorso campio-
nato, l'intenzione era quella di fer-
marmi, sia per la delusione della re-
trocessione, sia anche per altri motivi 
- commenta lo stesso mister - Poi, 
però, quando qualcuno mi ha detto 
che durante l'anno passato mi aveva 
visto spento, ecco questo è stato uno 
stimolo appunto a proseguire". Pron-
to, allora, a tornare in campo, per gui-
dare la squadra in Promozione. "Ades-
so, allora, si riparte con umiltà e con 
una società che per me è una vera e 

propria famiglia - afferma -. Quindi, 
fondamentale dovrà essere la voglia 
da parte mia e di tutti di migliorarsi 
ogni giorno di più, per cercare di dare 
il massimo gara dopo gara". Essere 
gruppo, insomma, e lavorare con im-
pegno, passione e dedizione. "Voglia-
mo costruire una compagine che 
mette assieme capacità tecniche cer-
to, ma contemporaneamente pure 
qualità umane - spiega -. Abbiamo, 
pertanto, contattato già vari giocato-
ri, alcuni che già conoscevamo e allo 
stesso tempo altri che ci serviranno in 
base ai ruoli". Tra presente e futuro, 
alla fine, guardando al campo certo, 
però anche con un occhio agli spalti, 
là dove ci sono i tifosi neroverdi. 
"L'obiettivo è quello di ricreare l'entu-
siasmo che forse si era un po' perso 

negli ultimi due anni - conclude - 
Si proverà a portare sempre più 
gente allo stadio, tanti giovani 
principalmente e non solo, sia da 
giocatori (nel settore giovanile) 
sia appunto da supporters".      

di Alessio Belleri
a.belleri@logosnews.it

E sono 101 anni: che traguardo! Tanti auguri Piera ‘Perina’ Ramponi 



12
Rimani aggiornato su Magnago su www.logosnews.it/magnago www.logosnews.it

Magnago

Assente da quattro anni per via 
dell'emergenza pandemica, ha 
ripreso con slancio. E a suon 
di soddisfazioni. Il corso di al-

fabetizzazione rivolto agli stranieri 
organizzato nei locali dell'oratorio di 
Magnago si può definire un quadro 
ben riuscito. Frequentato da circa 
trenta persone, comprende due livelli, 
uno per chi è completamente a digiu-
no della lingua italiana e un altro per 
chi invece un po' già la “mastica”. "La 
volontà di apprendere la nostra lingua 
con grande impegno anche se con 
sforzo - si legge sul bollettino parroc-
chiale 'La Vela', che traccia un bilancio 

La tradizione che torna puntua-
le. Perché non è luglio senza 
l’ormai immancabile ‘Mercati-
no di Bienate’. E, allora, nelle 

scorse settimane nel centro della fra-
zione magnaghese, ecco di nuovo le 

di Cristiano Comelli
redazione@logosnews.it

dell'iniziativa - è espressione di un 
forte desiderio di integrarsi sempre 
più nella nostra comunità e sentirsi 
parte della vita, è sicuramente da 
elogiare chi, nonostante gli impegni 
quotidiani, vuole trovare il tempo per 
imparare la nostra lingua per non 
sentirsi più ‘straniero’ ma parte viva 
della nostra comunità. I vari stranieri 
che hanno eletto il territorio magna-
ghese come luogo in cui impostare il 
loro futuro, provenienti da varie lati-
tudini, dal Pakistan all'Egitto, 
dall'Algeria al Marocco sino a Brasile, 
Sri Lanka, Benin, Nigeria e Perù hanno 
quindi avuto la possibilità di avere uno 
strumento in più a loro disposizione 
da gestire per una sempre più ottima-
le integrazione. Un incontro per la 
lingua italiana, ma anche tra differenti 
culture, che si è espresso anche a 
suon di piatti tipici etnici. Partito a 
gennaio, il corso non andrà in vacan-
za. E la porta è spalancata per chi vo-
lesse dare man forte come volontario. 
"Attualmente siamo in tre volontari a 
occuparci del percorso di apprendi-
mento dei nostri nuovi amici - con-
clude l'analisi fatta sul bollettino - ma 
se ci fossero altre persone interessate 
a dare una mano possono contattarci 
tramite la Caritas, saranno sempre i 
benvenuti".

bancarelle, diverse attività e momenti 
di animazione, poi ovviamente la mu-
sica, gli spettacoli e tanti altri eventi 
che hanno saputo conquistare tutti, 
grandi e piccoli. Un sabato pomerig-
gio e sera di coinvolgimento e festa. 

Nei locali dell’oratorio. Sono una trentina i partecipanti
Stranieri: corso di alfabetizzazione

Perché non è luglio senza l’immancabile appuntamento
Puntuale, il ‘Mercatino di Bienate’

Un nuovo invito da parte della biblioteca comunale di Magna-
go, rivolto ai lettori per condividere le proprie letture. Come 
funziona? Fotografa i libri che leggi in vacanza, in primo piano 
metti la copertina del libro e sullo sfondo le tue vacanze. Po-
trai fotografare qualsiasi libro, sia proveniente dal prestito 
delle biblioteche, sia i tuoi personali. Non preoccuparti se non andrai in viaggio 
in mete esotiche e lontane, va bene qualsiasi sfondo estivo: dalle gite fuori porta 
al relax sul proprio balcone o in piscina.  Invia i tuoi scatti alla mail biblioteca@-
comune.magnago.mi.it, scrivendo il tuo nome e il luogo in cui hai scattato la foto 
e letto il libro (c’è tempo fino al 15 settembre).  In biblioteca, da metà settembre, 
poi, troverai esposti in vetrina i titoli letti in vacanza dai lettori di Magnago. 

‘InFrame’, letture in vacanza: condividile… 



Il 6 agosto saranno ormai 4 anni dalla partenza di Matteo Losa da questa terra. 
Scrittore e fotografo di Inveruno, giornalista di Logos, molto conosciuto anche 

in tutta la zona dell’Altomilanese per il suo operato a favore 
di Airc e i tour legati ai suoi libri, ancora oggi il suo esempio 
stimola le persone a fare del bene in sua memoria (come il 
gruppo artistico “Un disegno per Matteo”, nato su impulso 
di Laura Testa).  Martedì 6 agosto alle 21 presso l’oratorio di 
Buscate di Via Risorgimento, si terrà una Messa celebrativa 
nella gioia e ci sarà l’occasione di fare una donazione in me-
moria di “Teo” per Airc.  
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Mantovani è tornato all’Europarlamento
Seduta a Strasburgo per eleggere le nuove cariche

Buscate: i cantieri per questa estate
Il sindaco Fabio Merlotti fa il punto sui lavori in essere

Con un programma da capogiro, è partita l’estate arconatese

Prima della pausa agostana e 
della ripresa a settembre, ab-
biamo chiesto al Sindaco di 
Buscate Fabio Merlotti di fare 

il punto sui cantieri aperti in paese: 
“La costruzione della Casa delle Asso-
ciazioni, che sta sorgendo in Via Car-
ducci, è allineata alle tempistiche pre-
viste e i lavori dovrebbero concludersi 
intorno all’inizio del 2025 – commenta 
Merlotti –. Per quanto riguarda il Pro-
getto Spugna, il primo dei quattro in-
terventi previsti nel progetto, quindi il 
lotto della Piazza Unità d’Italia, termi-
nerà entro fine luglio, con conse-

 "Cultura, giovani e famiglie. Sono queste le linee guida su cui ho chiesto ai ra-
gazzi di lavorare per strutturare il programma estivo - spiega il sindaco Mario 
Mantovani  - Abbiamo avuto una buona risposta dalle associazioni, riuscendo 
così a coinvolgere le tante realtà arconatesi,  nono-
stante i pochi giorni dall'insediamento”. Una kermesse 
estiva degna di nota, quella organizzata dalla neo elet-
ta giunta Mantovani che ha proposto un programma 
ricco di eventi per tutti i gusti. Dalle serata di cultura 
musicale ai tornei di burraco, dalla tradizionale festa 
della birra al concerto della patronale che ha le carte 
in regola per entrare nell’olimpo dei grandi eventi!

guente riapertura. La piantumazione 
delle essenze arboree sarà però fatta 
in autunno inoltrato per consentire il 
corretto attecchimento delle piante. I 
ritardi, come già spiegato più volte, 
sono stati dovuti al maltempo del-
l’ultimo periodo e al fatto che si sia 
resa necessaria una modifica proget-
tuale che, implicando lo spostamento 

dei pali dell'illuminazione, ha ri-
chiesto di redigere un progetto 
illuminotecnico che CAP ha do-
vuto commissionare a Dolomiti.  
Infine, i lavori di estensione della 
rete fognaria, che hanno interes-
sato la zona periferica su Viale 
Europa e Viale 2 giugno, sono 
quasi terminati. Questi hanno 
previsto l’impegno di spesa di 
circa 500 mila euro”. 

Un grande ritorno, 
un salto indietro 
nel passato dove, 
per due volte, ha 

già lavorato e operato. Ma-
rio Mantovani è tornato a 
sedere, dopo il successo 
elettorale, presso l’Europa-
rlamento di Strasburgo 
nella giornata di martedì 16 
luglio. Primo compito degli 
eurodeputati eletti a giugno era 
quello di eleggere il loro presidente 
per i prossimi due anni e mezzo: 
confermata la maltese Roberta Me-
tsola con quasi il 90% di preferenze.   
Il Presidente dell’Europarlamento 
gode di un'ampia gamma di poteri 
esecutivi e rappresentativi, che si 

di Francesca Favotto
f.favotto@logosnews.it

estendono a "tutti i poteri 
necessari per presiedere 
ai lavori del Parlamento e 
per garantirne il corretto 
svolgimento". Semplice, 
ma molto indicativo, il 
commento di Mario Man-
tovani: “SI RIPARTE: Sem-
pre grande emozione. 
Grazie a tutti voi”.

Il 6 agosto una Messa per ricordare il giovane Matteo Losa
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Magentino

Dopo la recente approvazio-
ne definitiva da parte del 
Consiglio Comunale del 
piano attuativo della riqua-

lificazione dell'area Naj Oleari, pre-
sentiamo ora un altro importante 
provvedimento dal punto di vista ur-
banistico, in applicazione delle linee 
di mandato e a meno di sei mesi 
dall'entrata in vigore del Documento 
di Piano a cui è perfettamente con-
forme. Si tratta sostanzialmente del-
la riqualificazione dell'area adiacente 
all'Iper che ne è proprietario e che 
realizzerà una media struttura com-
merciale e un'area a terziario. Un'ope-
razione che favorirà sviluppo e nuova 
occupazione e che cuberà per 2 milio-
ni di euro tra oneri di urbanizzazione 
(1 milione e mezzo di euro) e opere per 
la città", così ha spiegato alla stampa 
l'Assessore all'Urbanistica Simone 
Gelli insieme all'ing. Alberto Lanati, 
dirigente del Settore Tecnico del Co-
mune di Magenta. Si tratta dell'area 
compresa tra le Vie Leopardi e Monvi-
so dove l'operatore realizzerà una 
media struttura commerciale non ali-
mentare e un'area destinata a ter-
ziario con un nuovo parcheggio a uso 
pubblico per un totale di 4 mila mq, di 
cui 2.500 mq per la vendita. Le opere 
per la città saranno: la realizzazione di 

Un traguardo importante per 
Salute Donna ODV, che 
quest'anno celebra il suo 
30esimo anniversario. Nata 

nel 1994 all'interno dell'Istituto Nazio-
nale dei Tumori di Milano per volontà 
della Presidente Anna Maria Mancu-
so, l'associazione ha fatto della pre-
venzione e del sostegno ai malati on-
cologici la sua missione. Nel corso 
degli anni, Salute Donna 
ODV è cresciuta e si è 
diffusa su tutto il ter-
ritorio nazionale, diven-
tando un punto di riferi-
mento per la lotta 
contro il cancro. Un im-
pegno che si è concre-
tizzato anche nella na-

una nuova rotonda tra Via Leopardi e 
Via Monviso, la riasfaltatura di Via 
Leopardi, la manutenzione decennale 
del verde in Via Monviso, la riqualifi-
cazione del Parco 'Maria Luisa Rescal-
dina' (sito vicino alla caserma dei 
Carabinieri di Via Novara). Sarà inoltre 
conservato e tutelato un albero seco-
lare che si trova in Via Leopardi 
nell'area oggetto di riqualificazione e 
che sarà inglobato in una nuova e ben 
delineata area verde che nascerà in-
torno alla nuova struttura. "Dopo 
l'approvazione della Giunta, l'iter am-
ministrativo prevede un mese tra de-
posito dell'atto e tempo per eventuali 
osservazioni; poi sarà possibile pro-
cedere con la firma della convenzione 
con l'operatore, dopo la quale l'opera-
tore stesso potrà decidere di avviare i 
lavori", ha aggiunto l'ing. Lanati.

scita di Salute Uomo, un'associazione 
gemella dedicata alla sensibilizzazio-
ne e alla prevenzione delle patologie 
oncologiche maschili. Mercoledì 
scorso, 10 luglio, la sezione di Magen-
ta di Salute Donna ODV, guidata dalla 
referente Mariella Berra, ha voluto 
celebrare questo anniversario con un 
gesto significativo: la consegna di una 
targa al Direttore Generale dell'ASST 

Ovest Milanese, France-
sco Laurelli e al Direttore 
Medico del Presidio Ma-
genta e Abbiategrasso, 
Chiara Radice. La targa 
rappresenta un simbolo 
del forte legame di colla-
borazione che lega l'asso-
ciazione all'ospedale.

L’area adiacente al supermercato vedrà nascere nuovi spazi
Iper: nuovo sviluppo commerciale

Un anniversario importante per il gruppo di ‘Salute Donna’
Da 30 anni vicino alle donne

Attivo il nuovo servizio di Car Sharing sul comune di 
Corbetta. Le parole del primo cittadino Marco Ballarini: 
"Abbiamo fatto un altro passo in avanti, insieme, verso un 
futuro migliore e più sostenibile. Oggi, grazie alla prezio-
sa sinergia con GE.S.COR Farmacia Comunale Corbetta, 
parte ufficialmente il nuovo servizio di “car sharing” dell’operatore. Muoversi 
liberamente, rispettare l’ambiente guidando un’auto ibrida e ridurre i costi 
condividendo il viaggio: un mix unico per realizzare la mobilità del futuro, per-
fetta per muoversi dentro e fuori città. Grazie a #EVAI Corbetta diventa ancora 
di più smart city, con un servizio innovativo capace di rispondere alle esigenze 
di tutti".

Attivato un nuovo servizio di Car Sharing



Quattro giorni di musica, quattro giorni di festa: ‘Insema ai Pumper da Ca’ No-
sta’, la rassegna dei Vigili del Fuoco inverunesi è stata davvero ricca di proposte. 

Tanta gente, tante occasioni per 
stare insieme, un grande evento 
per celebrare i volontari che ogni 
giorno curano la nostra sicurezza. 
Sempre molto apprezzatto anche 
‘Pompieropoli’, le attività del pic-
colo pompiere per i bambini.

Il prossimo 3 agosto si svolgerà ad Inveruno 
un’attesa competizione ciclistica per giovanissimi. 
Con ritrovo in via Cavour alle ore 14, infatti, andrà in 
scena il secondo trofeo ‘Arredoflex’. Parteciperann-
no oltre 120 ragazzi provenienti da Lombardia e Li-
guria, in rappresentanza di oltre 15 squadre sporti-
ve. Le categorie partecipanti sono le seguenti: G1-
G2-G3-G4-G5-G6. La gara si svolgerà con un per-

corso a circuito di circa 1 km lungo le strade del 
‘Villaggio Pegaso’, alla fine di via Cavour a Inveru-
no. L’organizzazione dell’evento è a cura di INVE-
RUNO BIKE TEAM ASD: associazione cicloama-
toriale di inveruno nata nel 2021 che ormai conta 
oltre 50 soci attivi tra strada e MTB. Sempre 
aperto il tesseramento su https://www.inveru-
nobiketeam.it/
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La manutenzione del verde cittadino
Dopo qualche polemica social il commento di Bettinelli

Parrocchiale: prosegue il restauro
Iniziati gli interventi verso l’altare della Madonna

Atleti della SOI ancora protagonisti per l’atletica

Proseguono i lavori di restauro 
della chiesa di San Martino a 
Inveruno: cominciati ormai 
più di due anni fa, prevedono 

un impegno di spesa di quasi 2 milioni 
di euro, che comprendono sia il risa-
namento delle mura che la ripresa 
delle parti pittoriche: “Sono stati po-
sati il riscaldamento nuovo e il pavi-

I giovani della SOI Inveruno ancora una volta nell'élite 
dell'atletica leggera nazionale. Il primo weekend di luglio 
a Molfetta, ai Campionati Italiani Allievi di Atletica, Mar-
gherita Cucchetti e Lorenzo Garavaglia sono stati prota-
gonisti entrambi nei 400 metri ostacoli. Margherita, con 
un tempo di 1.07.28 ha migliorato ancora sé stessa nella 
gara più importante della stagione, con un personal best 
che l'ha posizionata tra le prime in Italia. Lorenzo, in forse fino all'ultimo per un 
infortunio serio, ha letteralmente gettato il cuore oltre l'ostacolo durante la sua 
gara, riuscendo a stare sotto al minuto, con un tempo di 59.69. L'ennesima con-
ferma dell'ottimo lavoro fatto dal responsabile del settore atletica Stefano Ga-
ravaglia e del percorso di crescita impostato dalla SOI Inveruno, sempre più 
punto di riferimento sportivo, anche in questo settore, nell'Alto Milanese.

mento provvisorio – commenta il Par-
roco Don Marco Zappa –. Ora siamo ai 
lotti di restauro pittorico: i tecnici si 
stanno occupando del transetto del-
l’altare della Madonna, posizionato 

sulla sinistra rispetto all’altare mag-
giore. La fine lavori di questo lotto 
è prevista per l’autunno. Poi toc-
cherà alle tre navate e al recupero 
pittorico delle mura e delle volte”. 
Per chi volesse, è possibile contri-
buire all’investimento, lasciando la 
propria offerta in parrocchia oppu-
re con bonifico bancario sul conto 
corrente dedicato della Parrocchia 
San Martino, con causale: erogazio-
ne liberale progetto restauro. 

Sui social qualche cittadino la-
menta la scarsa attenzione alla 
manutenzione ordinaria del 
verde a Inveruno, in particola-

re riportando come “cattivo esempio” 
l’area antistante il cimitero, situata in 
Via Cavour, dove l’erba è alta e incolta. 
“Esiste un piano di manutenzione del 
verde ordinario, che prevede un tot 
numero di sfalci all’anno – commenta 
Sara Bettinelli, assessore all’urbanist-
ica e all’ambiente –. Quest’anno il mal-
tempo e le abbondanti piogge sono 
state una variabile che ha inciso e non 
poco sulla crescita delle piante e che 
ha apportato forti ritardi nei tagli, in 
quanto la ditta appaltata non ha in ca-
rico solo il nostro Comune. Entrando 
nel merito dell’area di Via Cavour, la 

di Francesca Favotto
f.favotto@logosnews.it

sua gestione rientra nel progetto Fo-
restami, che fa capo a Città Metropo-
litana e non al nostro Comune: in tal 
caso, i numeri di sfalci sono minori, 
nell’ordine di 3 all’anno, e riguardano 
anche gli altri Comuni aderenti al 
progetto. In ogni caso, la messa in or-
dine dell’area è stata fatta proprio 
questa settimana”. 

Il secondo trofeo ‘Arredoflex’ per ciclisti giovanissimi

Musica ed eventi per bambini: che festa con i Vigili del Fuoco!
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Bernate Ticino / Cuggiono

Qualche mese fa l’ente Pa-
rco del Ticino aveva an-
nunciato la necessità di 
intervenire al fenomeno 

del passaggio dei cinghiali con delle 
barriere di contenimento, al fine di 
arginare la diffusione della peste 
suina africana. A tale scopo, lo scor-
so 11 luglio sono iniziati i lavori per il 
posizionamento delle barriere nel 
territorio di Bernate Ticino. Nel det-
taglio il posizionamento del biocon-
tenimento è stato individuato nel 
tratto che costeggia il tracciato della 
A4 e che porta al fiume Ticino. I lavori 
dureranno indicativamente venti 
giorni e serviranno per la costruzione 
di una barriera di circa un chilometro 
e mezzo che eviterà il passaggio dei 
cinghiali. L’intervento, come tutti gli 

Soprattutto d’estate gli atti van-
dalici sono, purtroppo, episodi 
non così occasionali, ma quel 
che è successo a Castelletto di 

Cuggiono rende davvero particolar-
mente tristi. L’episodio è avvenuto 
nella sera di domenica 14 luglio e ha 
coinvolto i luoghi principali della fra-
zione cuggionese. Alcuni ignoti, 
probabilmente giovani, di sicuro van-
dali, non avendo di meglio da fare, si 
sono accaniti verso strutture 
pubbliche per i cittadini e la co-
munità. Tra i luoghi più presi di 
mira il parchetto in centro pae-
se. “Una della panchine del pa-
rchetto del paese è stata divelta 
e totta - ci commentano alcuni 
cittadini  -. Hanno inoltre ruba-

altri nel territorio, è finanziato da Re-
gione Lombardia tramite ATS Città 
Metropolitana e coordinato dal Di-
partimento veterinario, mentre il 
coinvolgimento del Comune nell’iter 
organizzativo è gestito dal commis-
sario straordinario nominato dalla 
Regione.

to un vaso di pietra che era davanti 
alla cappellina votiva alla Madonna e 
hanno preso anche due bocce di vetro 
dei lampioni… una è stata ritrovata ma 
l’altra no. Non contenti hanno anche 
rotto la bacheca delle affissioni co-
munali che si trova davanti al campo 
sportivo”. Un vero scempio su cui non 
ci sono parole. Le autorità, subito in-
formate, stanno provando a risalire 
alla generalità dei vandali.

Posizionate delle reti da parte del Parco del Ticino
Barriere di contenimento cinghiali

Danni alle strutture pubbliche del parchetto cittadino
Vandali prendono di mira la frazione

Per la comunità parrocchiale di Cuggiono è un’estate 
intensa, in attesa del passaggio di consegne tra don 
Angelo Sgobbi e don Andrea Cardani. In questi giorni si 
svolgerà in paese la festa patronale del Carmine: sono 

molti gli appuntamenti spirituali a cui 
i fedeli sono invitati. In particolare ricordiamo la processione 
di sabato sera alle 20.30 e la Messa di domenica 21 luglio, alle 
ore 11, con il cuggionese Mons. Armando Cattaneo. Intanto 
sta per terminare il primo turno (elementari) a Miazzina, in 
attesa del secondo (medie) e poi della vacanza animatori a 
Varazze. L’oratorio riprenderà il 26 agosto prossimo.

Tra patronale del Carmine e vacanze
Sono in corso da alcune settimane gli interventi di am-
pliamento del cimitero cuggionese. Il lavoro viene realiz-
zato da un operatore privato attraverso la formula della 
finanza di progetto, con oneri quindi a suo carico, per un 
investimento pari a 1.065.938 euro oltre Iva. Il nuovo 
complesso dei colombari viene realizzato in adiacenza dell’esistente nella zona 
nord del cimitero, e in questa ambito saranno anche riqualificati i servizi igie-
nici esistenti. In totale saranno 320 per tumulazione frontale e 48 per tumula-
zione laterale. La soluzione di realizzare loculi a tumulazione laterale è adottata 
al fine di permettere di allestirli facilmente a uso ossario, in caso di necessità.

Cimitero di Cuggiono: altri 368 nuovi loculi



In queste settimane estive l’Oratorio San Giovanni Bosco è stata la ‘casa’ per 
tanti bambini e famiglie, sia per le attività educative per ragazzi che per le se-
rate a tifare agli Europei. Ma anche per lo sport! Sì, perchè la Polisportiva San 
Giorgio ha organizzato un bellissimo, doppio, torneo di volley promosso con 
‘Avis’ Cuggiono per sensibilizzare sul tema della donazione. Nella categoria ra-

gazzi hanno vinto ‘Karo-
sbe’  battendo in finale le 
‘Non vogliamo perdere’; 
per la categoria adulti vit-
toria per ‘Volley un Mojito’ 
battendo in finale i ‘Bian-
caneve e i 7 Nani’. Tanti i 
giovani e adulti coinvolti!
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Arrivano i ‘volontari’ campanari
Il temporale ha danneggiato il sistema elettronico

Una comunità che si mette in gioco
Dal concerto di Branduardi una volontà nuova di far rete

Dopo la demolizione della CZ arriva il Famila

Tra le tante cose che ricorde-
remo del concerto di Angelo 
Branduardi a Cuggiono, un 
evento unico, atteso da anni, 

vi è sicuramente la volontà 
popolare e associativa di 
realizzare questo evento. 
Un mettere in gioco le 
proprie competenze, vo-
glia di partecipazione, pe-
culiarità e talenti, ma an-
che le disponibilità 
operative, che hanno permesso 
di far un qualcosa di profonda-
mente diverso, reso possibile 
solo dalla somma di tutti questi 
elementi. “Più del concerto in 
sé, crediamo utile segnalare il 
percorso che ha portato alla sua 
realizzazione. Percorso 
partecipato, includente, che 
ha fatto emergere capacità 
organizzative, entusiasmi, e 
collaborazioni per certi ver-
si inaspettate, sia in ambito 
associativo che istituziona-

Se negli scorsi anni diverse aree della storica Centenari 
Zinelli (strada per Buscate/Castano Primo) avevano ri-
visto la ‘rinascita’ con l’ingresso di nuove imprese; l’ulti-
mo lato della storica CZ Centenari Zinelli cuggionese, 
verso la ‘punta’, era ancora abbandonato. In questi gior-
ni, però, sono in corso gli abbattimenti dell’area per far 
posto ad un nuovo supermercato cittadino. Come già 
tempo fa avevamo annunciato, arriva infatti un nuovo punto vendita della gran-
de distribuzione. In questo caso sarà un ‘Famila’, una realtà con oltre 300 realtà 
sul territorio nazionale.

le. In questo senso è stato indubbia-
mente un percorso esemplare - 
commenta Oreste Magni, del-
l’Ecoistituto Valle del Ticino e 
primo e fermo promotore del 
concerto -; se ognuno ci mette 
del suo, ne usciamo tutti un po-
chino migliori. Come persone e 

come comunità. Come in 
questa esperienza, non a 
caso, proposta come ‘un 
concerto per fare comu-
nità’, che ha mantenuto la 
sua promessa”. Quanto 
fatto non sarà ora ‘passa-
to’, ma anche fermento 

per nuove sfide. Già 
nei prossimi giorni 
un primo incontro di 
confronto permette-
rà di dialogare guar-
dando al domani con 
più ottimismo.  

Il forte temporale di ve-
nerdì 12 luglio ha lasciato 
segni evidenti sul terri-
torio. A Cuggiono, in 

particolare, un fulmine, pro-
prio in orario di cena, ha col-
pito il campanile della Basili-
ca San Giorgio Martire. 
Diversi sistemi elettronici 
sono stati pesantemente 
danneggiati: computer, 
alcune luci (di cui due in-
stallate di recente), il si-
stema audio e microfoni, 
ma anche il sistema di ge-
stione elettronico delle 
campane. Questa situa-
zione non ha però scorag-

giato i parrocchia-
ni che, con buona 
volontà, spirito di 
iniziativa e sotto la 
supervisione di 
Samuele Stranie-
ro, giovane cam-
panaro che dal 
prossimo settem-
bre entrerà in Se-
minario, ha coor-

dinato un gruppo di giovani e 
volontari per suonare a 
mano le campane. Una bel-
lissima iniziativa di comunità 
che viene a cadere proprio 
nei giorni precedenti la festi-
vità del Carmine.

Il torneo ‘PSG Summer Cup’ di volley con la Coppa ‘Avis’ Cuggiono

di Vittorio Gualdoni
direttore@logosnews.it
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Una domenica di sport, condivisione e amicizia. Campioni in gara, tra grandi emozioni
 Dairago, tre e cento: in ‘rosa’ per il Giro HandBike 2024   

ADairago, vestita di rosa a festa, 
domenica 14 luglio si è corsa 
la terza tappa dell’edizione 
2024 del Giro Handbike, la 

tappa n. 100 in 14 anni di attività della 
manifestazione paraciclistica leader 
europea festeggiata insieme ai cento 
anni di storia della U.S. Dairaghese Ci-
clismo. La tappa del Giro Handbike a 
Dairago è stata valida anche per 
l’assegnazione dei titoli regionali pa-
ralimpici. Presenti la consigliera re-
gionale FCI Lucia Trevisan, che ha of-
ficiato alla cerimonia di premiazioni 
insieme a Luca Arrara, presidente FCI 
provinciale di Milano, e Vittorio Bo-
nissi, componente della Commissione 

ciclismo paralimpico. 
“Dairago ci ha regala-
to forti emozioni: 
dall’agonismo della 
gara alla seguitissima 
diretta Sky, passando 
per il clima di festa 
che si respirava in 
tutto il paese; una 
mega torta (squisita!)  
ha suggellato una 
giornata di grandi fe-
steggiamenti per la centesima tappa 
del Giro Handbike e i cent’anni di sto-
ria della U.S. Dairaghese ciclismo. Per 
questo significativo evento le atlete e 
gli atleti del Giro Handbike, i nostri 

campioni di vita, sono 
stati al centro della fe-
sta insieme ai loro ac-
compagnatori. Uno 
speciale ringraziamen-
to all’Amministrazione 
comunale di Dairago e 
a Ivan Bandera presi-
dente della Us. Daira-
ghese ciclismo per la 
proficua collaborazio-
ne e l’ottima riuscita 
della manifestazione 
numero uno anche in 
Europa”, così Fabio 
Pennella, presidente 

SEO Solution & Events Organization. 
“Una grande giornata di sport ed in-
clusione. E’ stato meraviglioso vedere 
gli atleti gareggiare con una grande 
carica agonistica in questa spettaco-
lare disciplina, ma 
sempre con rispetto gli 
uni verso gli altri. Que-
sto è il vero sport – di-
chiara Ivan Bandera, 
presidente U.S. Daira-
ghese Ciclismo -. Gra-
zie a questi grandi 
atleti la manifestazio-
ne ha avuto un grande 
successo di pubblico e 
un impatto positivo sul 
territorio. Ringrazio di 
cuore tutti i volontari, 
gli sponsor, le forze 
dell’ordine, l’ammini-

strazione comunale e il Giro Handbike 
per la perfetta riuscita dell’evento”. 
Per questa meravigliosa giornata di 
sport è doveroso fare un ringrazia-
mento particolare ai circa 100 volon-
tari che hanno messo a disposizione il 
loro tempo, agli sponsor che hanno 
sostenuto economicamente e 
all’Amministrazione comunale per il 
supporto.
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Seba Frey: una carriera da ‘numero uno’
Tra passato e presente. Portiere che ha lasciato un segno indelebile

“Il cielo è Azzurro sopra gli Stati Uniti d’America”. Luigi Apolloni, la Nazionale e il Mondiale del 1994

La chiamano la “solitudine dei 
numeri uno”, ma lui alla fine 
ogni volta che indossava quella 
maglia, appunto con il numero 

1 stampato sulle spalle, e scendeva in 
campo, era tutt’altro che solo. Anzi, 
un vero e proprio trascinatore, capace 
di diventare un tutt’uno con la difesa 

La lunga estate caldissima, canterebbero Max Pezzali e gli 833. E come dimenticare appunto quella magica estate 
del 1994... L’Azzurro a colorare il cielo degli Stati Uniti d’America, l’Italia che si laureava vice campione del Mondo 
e le emozioni che, inevitabilmente, facevano capolino nei cuori e nella testa. Roberto Baggio, Baresi, Maldini, Pa-
gliuca, Berti, Donadoni, Massaro, solo per citarne alcuni e poi lui, Luigi Apolloni. “Noi, alla fine, ci abbiamo messo 
quello che chiedeva la gente, ossia il cuore - ricorda -. Certamente questo ci ha permesso di essere protagonsti, 
senza dimenticare ovviamente le grandi qualità di chi faceva parte di quel gruppo, Roberto Baggio in primis e via 
via tutti gli altri. Così, a mio avviso siamo riusciti a far innamorare gli italiani negli USA e quelli in Italia e in ogni 
parte del mondo”. “Notti magiche, inseguendo un gol”, insomma, volendo riprendere un’altra mitica canzone, quelle notti magiche che 
però, purtroppo, sono mancate quest’anno agli Europei in Germania alla nostra Nazionale. “C’è inevitabilmente l’amarezza, ma allo 
stesso tempo ecco anche la speranza di riprendersi subito, perché le qualificazioni al prossimo Mondiale sono vicine”.  Ah se fa male, 
alla fine. Ma se come dicono il presente è tutto da scrivere, beh il futuro lo è e soprattutto deve esserlo ancora di più. “Come ripartire 
alla fine? - conclude -. Fondamentale dovrà essere il lavoro, assieme alla ricerca ed all’inserimento nell’organico di giocatori che rie-
scano a trovare la complicità giusta”. 

questo mo-
mento l’Inter 
è la squadra 
più forte - 
commenta -. 
Sono diverse 
stagioni, in-
fatti, che i 
nerazzurr i 
stanno lavo-
rando su un 
progetto importante e vincente, come 
hanno dimostrato i risultati; senza di-
menticare che a Milano, sponda inte-
rista appunto, oggi c’è una figura 
come quella di Beppe Marotta, vero 
punto di riferimento e maestro indi-
scusso nel mondo del calcio. Ovvio 
ogni stagione è a sé, si parte favoriti, 
ma non bisogna mai perdere la con-
centrazione, perché anche le altre 
compagini continuano il loro percor-
so per essere sempre più competitive. 
Occhio, ad esempio, al Milan, quindi 
mi incuriosisce la Juventus con il nuo-
vo allenatore Thiago Motta, senza di-
menticare, infine, la Roma e il Napoli, 
che con Antonio Conte vorrà tornare 
assolutamente ad essere tra i prota-
gonisti. Credo, insomma, che un po’ 

e il resto della squadra. Un mix di ca-
risma, esplosività, istinto e tecnica. 
Perché Sébastien, per tutti “Seba 
Frey” è stato molto di più di un sem-
plice portiere. “Penso che la genera-
zione anni ‘90 e 2000 ha lasciato un 
segno davvero grande nel cuore della 
gente e dei tifosi - racconta lo stesso 
Frey -. E questo in particolar modo lo 
vediamo quando ci spostiamo per 
l’Italia e non solo, per partecipare ai 
vari eventi. Bello, insomma, ricevere e 
percepire quanto sia ancora enorme 
l’affetto delle persone nei nostri con-

fronti, pur avendo 
smesso di giocare or-
mai da anni”. Inter, Par-
ma, Fiorentina, Genoa e 
Verona: quanti ricordi 
legati al campionato 
italiano, quella serie A 
che è sempre stata e, in 
fondo, rimarrà per 
sempre la sua seconda 
casa e che, ancora oggi, 
allora, (diversamente 
non potrebbe essere), 
segue con particolare 
interesse e attenzione. 
“Non c’è dubbio che in 

alla volta si sta rialzando il livello della 
serie A e questo è fondamentale”. Por-
tiere, alla fine, grande punto di riferi-
mento di un calcio che ha conquistato 
e fatto sognare praticamente tutti. 
Portiere, alla fine, capace di lasciare 
un segno indelebile. “La scuola italia-
na dei portieri è sempre stata e sem-
pre rimarrà la migliore, quindi passare 
da qui, a livello tecnico e tattico, pen-
so che sia una tappa essenziale per un 
calciatore”.  

di Alessio Belleri 
a.belleri@logosnews.it
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Una delle voci storiche di “Ciao Belli” e Radio Deejay
“On Air”… con Roberto Ferrari

Pronto, sì salve…”. Quella voce 
che è diventata un pezzo di 
storia, perché non c’è ascolta-
tore di Radio Deejay (e non 

solo) che, almeno una volta, non abbia 
ascoltato  una delle sue mitiche tele-
fonate. Lui, un mix di simpatia, com-
plicità e allegria. Lui, nientemeno che 

successo appunto di Radio Deejay, ri-
spondo che siamo nati in un periodo 
in cui c’erano la radio, la Tv e il cinema 
e il nostro merito (soprattutto di Li-
nus, Albertino e di coloro che si sono 
susseguiti negli anni) penso sia stato 
quello di riuscire a raggiungere il pub-
blico con la semplicità e coinvolgendo 
gli ascoltatori con un  palinsesto che 
spaziava e spazia a 360 gradi e con 
una serie di iniziative”. 

scherzosa con loro e vedere le singole 
reazioni. I ricordi, inevitabilmente, 
sono tanti e se devo dirne uno che è 
rimasto particolarmente impresso 
nella memoria, forse quando ci siamo 
trovati a parlare con un signore di Co-
senza. Anche sui social, quella con-
versazione telefonica ha avuto un 
enorme richiamo”. La forza, alla fine, 
di un programma e della sua squadra, 
assieme ovviamente alla forza di una 
Radio (‘Deejay’) che è un vero e pro-
prio punto di riferimento. “Per me è la 
mia casa - conclude -. Sono nato arti-
sticamente qui, infatti, nel 1988, e 
continuo tutt’ora il mio percorso con 
la stessa passione e voglia di allora. A 
chi mi chiede quale sia il segreto del 

Roberto Ferrari, l’indiscusso mattato-
re (è proprio il caso di dirlo) della fa-
mosa trasmissione radiofonica “Ciao 
Belli”. “Un appuntamento che è ormai 
entrato a far parte della quotidianità e 
questo penso sia uno dei traguardi più 
belli che si possano raggiungere, rac-
conta. Perché è così? “Beh, innanzi-
tutto credo perché la gente percepi-
sce che siamo i primi noi (io, Dj 
Angelo, Nicola Savino, Claudio Lau-
retta e l’intero gruppo di lavoro) a di-
vertirci durante il programma, poi ov-

vio dietro c’è una 
grande passione 
e tanto impegno 
da parte di ognu-
no della squadra”. 
Quante risate, 
insomma, tra 
battute e sketch 
che, di volta in 
volta, conquista-
no tutti. “Le tele-
fonate nascono 
da temi e argo-
menti reali, quin-
di si comincia a 
chiamare le per-
sone, facendo 
domande assur-
de, per interagire 
in maniera 

di Alessio Belleri
a.belleri@logosnews.it
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Riconoscimento da 100 e lode all’Istituto Bernocchi Francesco Bondì, di Villa Cortese, ha vinto quest’anno
Lucio, seconda maturità a 65 anni Il ‘babbo più fashion d’Italia’ è di Villa

La passione per lo studio non ha 
davvero età. Questa partico-
lare storia coinvolge il cuggio-
nese Lucio Osvardi che, il 

prossimo 25 agosto, compirà 66 anni. 
Dopo una lunga carriera lavorativa, è 
andato in pensione e ha deciso di tor-
nare a studiare. Residente a Cuggio-
no, ha scelto l’Istituto Bernocchi di 
Legnano per conseguire il suo secon-
do diploma. Si è iscritto come uditore 
al corso serale della Quinta A, indiriz-
zo Manutenzione e assistenza tecni-
ca, e ha sostenuto l’esame di Stato 
come privatista. Nonostante non fos-
se obbligato, Lucio ha frequentato 
tutte le lezioni, distinguendosi tra i 
quattro studenti dell’Istituto che han-
no ottenuto la votazione massima di 
100 e lode. Questo risultato lo ha gra-
tificato al termine di un'esperienza 
che definisce "bellissima in tutte le 

Pierluigi Converti, 41 anni, di 
Parma è il ‘Babbo più Bello 
d’Italia 2024’ il titolo della 
30^edizione se l’è aggiudicato 

sabato 13 luglio, all’Arena Arcobaleno 
di San Mauro Mare - Riviera Roma-
gnola, sbaragliando la concorrenza di 
altri 12 papà, che si sono “dati batta-
glia” cimentandosi in varie prove di 
abilità, chi ha cantato, chi ha ballato, 
chi ha proposto un esercizio sportivo, 
chi ha dedicato poesie e chi si è ci-
mentato in originali prove “creative”. 
“Il Babbo più Bello d’Ita-
lia” è un concorso di bel-
lezza e simpatia e riser-
vato ai papà dai 25 ai 45 
anni, con fascia “Gold” 
per i papà dai 46 ai 55 
anni, l’unico requisito 
per partecipare è quello 
di essere papà. Ideato da 
Paolo Teti, è una produ-
zione esclusiva di Te.Ma 
Spettacoli. Oltre alla sua 
dolcezza ed alla sua sim-
patia, Pierluigi si è ag-

sue sfaccettature”. “Mi sono preso -  
racconta Lucio - un anno sabbatico 
per mettermi alla prova e vedere se 
ero ancora in grado di affrontare gli 
studi. Ho molte passioni e volevo ap-
profondire le mie conoscenze sulle 
energie rinnovabili, in particolare i 
pannelli fotovoltaici e l’idrogeno. Mi 
sono iscritto al corso di manutenzio-
ne tecnica e mi sono diplomato per la 
seconda volta". Il suo primo diploma, 
ottenuto da giovane al Fauser di No-
vara in Costruzioni Aeronautiche, lo 
ha portato a una carriera lavorativa di 
successo, ricoprendo ruoli dirigenzia-
li e sviluppando progetti innovativi. 
Ritornare sui banchi di scuola dopo 
quarant’anni di lavoro è stato arric-
chente per Lucio e per i suoi compa-
gni di classe, quasi tutti ventenni o 
trentenni: "Ho incontrato ragazzi stu-
pendi e meritevoli, e in poco tempo 
sono diventato un punto di riferimen-
to per loro, condividendo la mia espe-
rienza lavorativa e dando consigli". Il 
mondo è cambiato radicalmente tra il 
primo e il secondo diploma di Lucio: 
"Quando andavo a scuola usavamo 
ancora il pennino e non esistevano le 
calcolatrici. Adesso gli studenti hanno 
a disposizione un’infinità di strumenti 
e tecnologie che li agevolano", ricorda 
con passione. 

giudicato il titolo grazie anche alla 
prova di abilità, ha proposto una bel-
lissima versione della canzone “Per-
fect” di Ed Sheeran ed ha conquistato 
la giuria, tutta al femminile, composta 
dalle Amministratrici del Comune di 
San Mauro Pascoli e dalle vincitrici 
del concorso ‘Miss Mamma Italiana’ 
(anche questo concorso è una produ-
zione esclusiva di Te.Ma Spettacoli). 
Pierluigi è sposato con Alessia da 7 
anni ed è papà di Alessandro ed Isa-
bella, di 6 e 3 anni; nella vita di tutti i 

giorni è un manager 
nel settore delle ri-
sorse umane. Si de-
finisce un papà pre-
muroso, molto legato 
alla sua famiglia, a cui 
dedica la vittoria. Il 
podio della categoria 
‘Babbo Fashion’ è an-
dato a Francesco 
Bondì, 41 anni, impie-
gato di Villa Cortese e 
papà di Anthony e 
Giada, di 9 e 5 anni.

Sul lungo Naviglio di Boffalora... una proposta di matrimonio
Una scena romantica, semplice, emozionante, come due giovani che si amano. 
Si è svolta nei scorsi giorni sul lungo Naviglio di Boffalora: lui che porge l’anello, 
lei commossa che risponde ‘sì’. “Auguro felicità a Dumitru e Bohdana e che nei 
vostri cuori possa ardere la fiamma dell’amore”, ha commentato il sindaco.
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Per la Patronale un’ospite a sorpresa che farà ballare Quattro sere di grandi eventi al Torchio inverunese
Elettra Lamborghini ad Arconate Estate in musica con Rockantina

Le strade di Cuggiono piene di gente per una notte unica
Successo per la ‘Notte dei Lumi’

Nel blu di queste vacanze ita-
liane... Oh ma-ma-ma-ma-
mamma mia...". Già "mamma 
mia!", in fondo altro non si 

potrebbe esclamare. Eh sì, perché il 
prossimo 29 luglio ecco che ad Arco-
nate, in occasione della Festa Patro-
nale, arriverà proprio lei, Elettra Lam-
borghini. Un'ospite davvero 
d'eccezione, per un evento altrettanto 
speciale. Tutti pronti, insomma, per 
lasciarsi letteralmente conquistare 
dalla musica, dal ballo e dalle coreo-
grafie del suo 'Elettraton Tour'. Tutti 
pronti a vivere una serata in cui le pa-
role d'ordine saranno divertimento, 
animazione, coinvolgimento e festa. 
L'appuntamento, allora, è in piazza Li-
bertà, ad ingresso libero.

Torna Rockantina, la trenta-
duesima edizione, più attesa 
che mai: anche quest’anno ci 
aspettano quattro giorni di 

musica, buona birra e buon cibo, per 
tutti i gusti davvero. Mentre è ancora 
in atto la caccia al Free Drink per tutta 
Inveruno e Comuni limitrofi (se trova-
te un talloncino rosso, presentatelo in 
cassa per avere la vostra birra in 
omaggio!), i tavoli  a cena nelle quat-
tro serate sono quasi tutti sold out: 
ancora qualche posto è disponibile 
la domenica sera!  Ma ecco il pro-
gramma di questa trentaduesima 
edizione, che si preannuncia memo-
rabile: sempre presso il cortile del 
Torchio giovedì 18 luglio ci sarà la 
serata Crazy 90’s; venerdì 19 tocca al 

Strade invase da persone, tavoli, 
e musica che risuona da ogni 
dove. Una notte ‘unica’, in cui 
Cuggiono si ‘accende’ e torna a 

vivere. Lo scorso sabato 13 luglio si è 
svolto l’appuntamento di quest’anno 
con ‘La notte dei lumi’. Una specie di 
‘notte bianca’, ma con un contorno di 
animazione e coinvolgimento che già 
negli scorsi anni era riuscito a richia-
mare centinaia di persone anche dai 
paesi vicini. A partire dalle 20 le vie 

Una sera in musica al ‘Rugby Sound Festival’ di Legnano: tra attesa, concerto ed emozioni
Dopo tanta attesa, finalmente, Massimo Pericolo è tornato con un nuovo tour di tredici date: ‘Le cose cambiano Summer tour 
2024’. Abbiamo assistito alla terza data, il 4 luglio, all’Isola del Castello di Legnano, al Rugby Sound Festival. Alessandro Vanetti, 
nome d’arte “Massimo Pericolo”, nato nel 1992 a Gallarate, è un rapper italiano che ha vissuto la sua adolescenza a Brebbia, 

luogo omaggiato anche nel titolo di una sua canzone. L’album d’esordio “Scialla semper” e alcune 
altre canzoni prendono ispirazione da fatti personali di vita vera e vissuta e da vicissitudini giudizia-
rie in cui è rimasto coivolto.  La grande passione per l’artista ha portato molti fan a recarsi in fila già 
verso le prime ore del mattino, attrezzandosi con teli, ombrelloni e tanta acqua per accaparrarsi il 
posto migliore al Castello di Legnano. Dopo le tante ore di attesa, alle 18:45 sono stati aperti i cancelli 
e le persone hanno iniziato a correre per aggiudicarsi il primo posto in transenna. Durante la serata 
ha presentato diversi artisti tra cui Neima Ezza e Emis Killa. Tra le canzoni più famose ha cantato ‘7 Miliardi’ , ‘Stupido’, ‘Polo Nord’. (di 
Eleonora Vitale e Rebecca Cotogno)

dj Molella far ballare il pubblico; saba-
to 20 luglio, si suona il rock con le 
Women of Rock e in chiusura, dome-
nica 21 sarà il turno dei The Sunny 
Boys. Nelle serate di venerdì e sabato, 
dopo la mezzanotte e fino alle 2, ci 
sarà la Silent Disco, con musica live… 
pompata nelle cuffie! Per maggiori 
info e prenotazioni, basta chiamare il 
numero 351/9019216. 

del centro e le piazze del paese erano 
dedicate alla musica (per i concerti 
dislocati nelle varie aree), animazione, 
giochi e balli. Ampio spazio anche ai 
punti di ristoro che hanno allietato i 
presenti con prelibatezze da assapo-
rare. Associazioni e gruppi hanno 
proposte le idee per una notte lunga e 
piena di iniziative. Una serata davvero 
particolare e ricca di iniziative, per 
piccoli e grandi, che ha riportato la 
gente a vivere il paese.
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Definite le chiese giubilari in Diocesi
Quindici chiese nelle sette Zone pastorali

Fuochi d’artificio sul Lago Un ‘viaggio virtuale’ con Monet

Con un decreto arcivescovile, 
firmato da mons. Delpini, 
sono state istituite le chiese 
giubilari che per tutta la du-

rata dell’Anno santo saranno meta di 
pellegrinaggi nel territorio della Dio-
cesi di Milano. Sono quindici le chiese, 
divise nelle sette Zone pastorali, nelle 
quali i fedeli ambrosia-
ni, a partire dal prossi-
mo 29 dicembre – 
apertura dell’anno giu-
bilare a livello diocesa-
no - potranno vivere un 
momento prezioso per 
rinnovare la propria 
fede e cercare la ricon-
ciliazione con Dio, an-
che attraverso gesti di 
devozione e carità. 
Ognuna delle chiese 
giubilari è raggiungibile 
attraverso un cammino 
di pellegrinaggio o una via sacra già 
esistente. I pellegrini, singolarmente 
o in gruppi, secondo le indicazioni 
della Diocesi di Milano, una volta arri-
vati nelle chiese giubilari sono invitati 
a compiere cinque gesti per invocare 
il perdono giubilare: il segno della 
croce con l’acqua santa in ricordo del 
Battesimo, l’adorazione eucaristica, 
l’ascolto della Parola, la preghiera da-

Sono tra gli eventi che più coinvolgo-
no e lasciano incantati adulti e bambi-
ni: stiamo parlando dei fuochi d’arti-
ficio. Anche quest’anno, sulle rive del 
Lago Maggiore, tanti appuntamenti e 
iniziative che potranno incantare e 
rendere uniche le serate estive. Si ini-
zia il prossimo 3 agosto ad Angera e 
Arona: lo show dei fuochi d'artificio 
sul Lago Maggiore, realizzato insieme 
alla Pro Loco di Arona, avrà luogo alle 
22:00. Questo evento è uno dei più at-
tesi dell'estate, con un'atmosfera fe-
stosa arricchita da musica e street 
food. Gli eventi poi proseguono, il 15 
agosto, festività dell’Assunta, a Laveno 
Mombello: durante i festeggiamenti di 
Ferragosto, i fuochi d'artificio saranno 
sparati dal lago a partire dalle 22:40. I 
quattro giorni di celebrazioni inclu-
dono anche concerti, stand gastrono-
mici e altre attività ricreative. Altro 
appuntamento, il 
16 agosto, a Porto 
Valtravaglia: nel 
contesto delle 
celebrazioni di 
Ferragosto e San 
Rocco, lo spetta-
colo pirotecnico 
è previsto per le 
22:45, visibile dal 
lungolago. Le fe-
stività includono 
musica e stand 
gastronomici.

“Inside Monet” è la prima VR expe-
rience en plein air (all’aria aperta) uni-
ca nel suo genere: i capolavori del pa-
dre dell’Impressionismo francese 
prendono letteralmente vita davanti 
ai tuoi occhi, regalando un viaggio a 
360° nell'arte di Claude Monet. Una 
guida e un attore ti accompagneranno 
in un viaggio tra reale e virtuale: l’Arco 
della Pace e Parco Sempione si fondo-
no con le pennellate dell’artista e, per 
la prima volta, sarai dentro le cinque 
opere di Monet grazie alla Realtà Vir-
tuale. Indossa il visore VR e sarà Mo-
net in persona a narrarti la sua vita e i 
suoi capolavori più famosi: osserva 
l’alba al porto di Le Havre nel quadro 
“Impressione, Levar del Sole”, vivi sul-
la tua pelle l’aria estiva davanti a una 
distesa di papaveri scarlatti con l’ope-
ra “I papaveri” ed entra nell’armonia 
dei colori e delle pennellate che si 
combinano con gli effetti dell’acqua e 
della luce in natura con “Stagno delle 
Ninfee”!

vanti al crocifisso e la scelta di un ge-
sto di carità. A proposito di quest’ulti-
mo, la CEI (Conferenza Episcopale 
Italiana) propone di sostenere proget-
ti di microcredito sociale sostenuti 
dalle Caritas e dalle Fondazioni antiu-
sura. Una cura particolare sarà dedi-
cata al sacramento della Riconcilia-

zione, che potrà essere 
celebrato in occasione 
del pellegrinaggio op-
pure in altra circostan-
za a scelta dal fedele. È 
lo stesso Arcivescovo a 
chiederlo nella propo-
sta pastorale 2024-
2025, “Basta. L’amore 
che salva e il male in-
sopportabile”: “I per-
corsi penitenziali e il 
sacramento della Ri-
conciliazione sono ri-
sposta alla Parola del 

Signore che suscita la fede (…). Non si 
può ignorare che molti battezzati 
hanno abbandonato il sacramento 
della Riconciliazione. Durante l’anno 
giubilare è doveroso domandarsi per-
ché”. Oltre al Duomo di Milano, nella 
nostra Zona ci si potrà recare al San-
tuario della Beata Vergine Addolorata 
di Rho o al Santuario della Beata Ver-
gine dei Miracoli di Saronno.
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Finalmente la vera estate: caldo, eventi, riposo e occasioni per crescere e ricaricarsi
Tempo di ‘vacanza’, per riscoprire i nostri ‘tempi’

Le sere a cercare refrigerio vici-
no le finestre, il cicalio delle 
cicale, la voglia di partecipare 
alle feste, i tuffi in piscina,... 

Anche se con parec-
chio ritardo, complice 
un meteo pazzerello, 
la vera estate è arriva-
ta. La stagione più cal-
da, bella e ricca di ini-
ziative dell’anno. Un 
momento in cui tra fe-
rie, gite, centri estivi e 
serate lunghe e senza 
orari si riscopre lo 

stare insieme, il vivere all’aria aperta, 
si creano nuove relazioni. Tra voglia di 
partire, che sia verso il mare, la mon-
tagna o le città d’arte... vi è un comune 
senso di rilassatezza e il desiderio di 
“staccare”. Dal lavoro, dai ritmi frene-
tici della quotidianità, dalle preoccu-
pazioni della vita. Una vacanza si rive-
la “buona” quando esalta il significato 
della vita che costruiamo ogni giorno 
durante il resto dell’anno. Se il senso 

della nostra vita è un 
amore o una passione, 
in vacanza cercheremo 
di dedicarci solo a 
quelli. Per questo an-
diamo in “vacanza” dal 
lavoro: perché ci svuo-
tiamo dal nostro ruolo 
professionale per dedi-
carci alla famiglia e alle 
nostre passioni. Le va-

canze sono per eccellenza il 
momento in cui abbiamo a 
disposizione il tempo, per-
ché la giornata non è strut-
turata nelle occupazioni 
quotidiane, lavorative o 
scolastiche che siano. “Va-
canza” deriva dal verbo lati-
no “vacare” che significa “essere libe-
ro da”, ma che include in sé anche la 
finalità (“per dedicarsi a qualcosa 
d’altro”). Nel suo significato etimo-
logico la parola “vacanza” sottolinea 
che il tempo libero è una forte provo-
cazione ad affermare e a riconoscere 
le passioni, i talenti, quanto amiamo. 
Da come utilizziamo il nostro tempo 
libero si può capire meglio chi siamo.
Ecco allora che queste settimane 
sono una preziosa occasione per ca-
pire e riscoprire il senso più profondo 
di noi, del nostro essere, di quello che 

Che sia da un drone o... da ‘terra’, 
che sia un elemento naturale o un luogo storico, 
il nostro territorio ogni giorno ci regala 
istantanee meravigliose! 

Se volete condividerle con gli altri lettori, 
rilanciando il ‘bello’ della nostra Lombardia, 
inviateci le foto a redazione@logosnews.it

Gli scatti verranno condivisi su Facebook 
@GiornaleLogos e Instagram @logosnews.it

La prima di Logos
La semplicità e l’ingegno della 
nostra imprenditorialità: da 
un campo di girasoli a una 
realtà da visitare, ‘vivere’, di-
vertendosi in famiglia o con 
gli amici. L’estate 2024 è fatta 
di feste, voglia di stare insie-
me, colori,... Tante occasioni 
per riscoprire luoghi ed aree 
del nostro territorio.

Fot
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al 
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o

vorremmo divenire. Un’estate che 
guarda tanto al passato, come politi-
ca, società, nostalgia. E musica: il suc-
cesso dei concerti revival: Gigi D’Ago-
stino, Max Pezzali, i gruppi che fanno 
musica anni ‘80 o ‘90, Cristina D’Ave-
na... Guardiamo al passato con malin-
conia sperando di riviverlo.  Anche la 
nostra pubblicazione cartacea andrà 
ora in ‘pausa’ per il periodo di agosto, 
ma alternando le ferie dei nostri gior-
nalisti continueremo a raccontarvi 
questa estate 2024 sul nostro sito in-
ternet. 

di Vittorio Gualdoni
direttore@logosnews.it




